

PRESIDENTE LAGOS: "VEO UN APOYO AMPLIO PARA LA CANDIDATURA DE CHILE"

En su segundo día de visita al Caribe, el Mandatario sostuvo una serie de encuentros bilaterales con jefes de Estado de distintos países de la región, de las que concluyó que "han tomado nota de lo que significa un país detrás de una persona, con un propósito superior", refiriéndose a la candidatura de Chile a la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos.

Asimismo, el Jefe de Estado manifestó su satisfacción "por la forma como ven a Chile, que es consecuencia de una política exterior que no pertenece a un gobierno en particular, sino a un país que se abre al mundo".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, aseguró hoy en Guyana que "esta parte del Caribe ve con muy buenos ojos los esfuerzos que hacemos porque uno de los nuestros sea Secretario General de la Organización de Estados Americanos. Todos ellos tienen un tremendo respeto por lo que significa Insulza y por lo que es como expresión de una política exterior de Chile. Han tomado nota de lo que significa un país detrás de una persona, con un propósito superior".

El Mandatario inició ayer una visita oficial por tres países del Caribe en Georgetown, la capital de Guyana, donde asistió a la inauguración de la nueva sede de la Comunidad del Caribe, CARICOM, acompañado de los ministros de Relaciones Exteriores, Ignacio Walker, y del Interior, José Miguel Insulza, candidato a la máxima autoridad de la OEA.

En este marco el Jefe de Estado, único gobernante externo a la región invitado al encuentro, sostuvo reuniones bilaterales con los primeros ministros de Jamaica, Antigua y Barbuda, además de conversaciones telefónicas con los gobernantes que no asistieron al encuentro en Guyana. Al respecto, señaló que "los dirigentes están un tanto reacios a expresar sus puntos de vista, porque están concientes de que su fuerza consiste en hablar con una sola voz", sin embargo, agregó que "veo un apoyo amplio para la candidatura de Chile, como una expresión de reconocimiento de lo que es nuestro país y a las capacidades personales del candidato".

Por esta misma razón, el Mandatario fue invitado a exponer sus planteamientos durante el almuerzo que el Secretario General de CARICOM, Edwin Carrington, ofreció a los líderes que participaron en la ceremonia de inauguración de la sede institucional.

El Presidente Lagos manifestó especialmente su satisfacción por la forma como ven a Chile, que es consecuencia de una política exterior que no pertenece a un gobierno en particular, sino a un país que se abre al mundo, que cree que tiene un rol que cumplir y lo juega, pero que al mismo tiempo sabe que, abriéndose al mundo genera condiciones de trabajo, de estabilidad y de progreso para Chile y los chilenos".

El Jefe de Estado aprovechó la ocasión para revisar el estado de las relaciones bilaterales con gran parte de los líderes presentes. "Muchos de ellos ven a Chile como un país que puede darles asistencia técnica, cooperación y tenemos que aprender a trabajar juntos".